

Preocupación y miedo entre los alumnos de COU

Suspense a la Selectividad



La opinión es unánime en los alumnos de COU. No admiten como válidos los exámenes de selectividad.

«No es un sistema justo», «no sirve para nada», «influye mucho la suerte», «te lo juegas todo a una carta», «ya es hora de que inventen algo mejor», «si hay que limitar el acceso a la universidad que lo hagan progresivamente y no a través de un examen final que no evalúa nada». Los estudiantes lo tienen muy claro. Quizá a su edad se debaten en un montón de dudas sobre su futuro y sus posibilidades, pero lo que sí saben perfectamente es que no quieren hacer el examen de selectividad, una prueba que consideran una encerrona para sus ilusionados planes universitarios.

El fin de curso se acerca y con él un tema que invariablemente sale a la luz pública por estas fechas. La cuestión preocupa a padres, profesores y fundamentalmente a los estudiantes de COU, el (Curso de Orientación Universitaria) que, en teoría prepara a los futuros universitarios. El selectivo y el acceso a la universidad es la piedra angular de un sistema educativo sometido a continuo debate y en continua reforma.

— «Toda la enseñanza en España se va a reformar, desde preescolar hasta la universidad. Como consecuencia de ese fenómeno, el bachillerato durará un año más, un año que estará dedicado a reforzar la preparación del estudiante para el ingreso en

la universidad, con una conexión muy directa con el ambiente de la carrera que se vaya a cursar.»

Así opinaba Luis Arroyo, rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, que aportó otra novedad:

— «También se va a reformar la enseñanza universitaria. Una de esas reformas consistirá en el acortamiento de las carreras, y no sólo en el sentido cronológico, sino también en cuanto a que se van a modificar los contenidos de la enseñanza, lo que se enseña y cómo se enseña.»

Los días 21, 22 y 23 de junio serán decisivos para muchos jóvenes con aspiraciones universitarias. Durante estos días se celebrarán las pruebas de selectividad, un auténtico frenazo que truncará muchas ilusiones. Se

trata de un sistema con el que casi nadie está de acuerdo y al que casi todos critican. La selectividad es la culminación de un sistema que ha quedado como mínimo anticuado y desconectado de la realidad estudiantil.

En la provincia de Ciudad Real existen dieciocho centros de bachillerato y un total de mil doscientos cincuenta y seis alumnos matriculados en COU. De todos ellos, la gran mayoría tiene la intención de acceder a las pruebas de selectividad, si antes, lógicamente, concluyen con éxito los exámenes del curso de orientación universitaria, COU.

Selectividad progresiva

Miguel, alumno de COU del Instituto de Nuestra Señora de Alarcos de Ciudad Real protestaba enérgicamente:

«Además, para nosotros no existen recuperaciones finales, si al final de curso hay alguna evaluación suspensa no existe la posibilidad de recuperarla en el examen de suficiencia, que ha quedado suprimido.»

Esta explicación no es del todo ri-